

Des coopérants cubains qui se sont acquittés de missions internationalistes rentrent du Nepal



La Havane, 20 juillet (RHC).- Le ministre cubain de la Santé Publique, Roberto Morales, a accueilli à La Havane, la brigade médicale du Contingent International « Henry Reeve » qui a apporté son aide au Népal, secoué par plusieurs tremblements de terre.

Les fonctionnaires de cet organisme sont allés souhaiter la bienvenue aux 48 membres qui, durant plus de deux mois, ont mis bien en haut la médecine cubaine dans ce pays asiatique.

Luis Oliveros, chef de la brigade, a signalé qu'ils dédient cette mission au leader historique de la Révolution Cubaine, Fidel Castro. Il a réaffirmé la volonté de s'acquitter de toutes les tâches qui seront nécessaires.



Radio Habana Cuba